



Comienza mañana domingo

La temporada de verano comienza con una previsión de 180 millones de pasajeros en los aeropuertos de Aena, un 7,4% más que el año pasado

- Las compañías aéreas tienen previstos cerca de 1.170.000 movimientos, un 4,3% superior al mismo periodo de 2010

26 de marzo de 2011

Los aeropuertos de la red de Aena tienen programados 1.169.617 movimientos para la próxima temporada de verano, lo que supone un aumento del 4,3% con respecto al mismo periodo de 2010. El número de plazas ofertadas por las compañías para la temporada de verano crece un 7,4%, con un total de 179.810.352.

Los aeropuertos con más pasajeros previstos son Madrid-Barajas (42.512.994, un 2,3% más), Barcelona (31.108.005, un aumento del 22,2%), Palma de Mallorca (23.294.512, un incremento del 12,6%), Málaga (11.159.565, un 3,2% más), Alicante (8.954.277, un ascenso del 6,6%) y Gran Canaria (6.980.669, un 7,1% más).

Los mayores incrementos en el número de pasajeros programados con respecto a la temporada de verano de 2010 los registran los aeropuertos de Santiago (un 23,1%, 2.211.430 pasajeros), Barcelona (22,2%, 31.108.005 plazas), Santander (19,3%, 1.021.515 pasajeros), Zaragoza (19%, 641.826 asientos), Tenerife Sur (18,2%, 5.460.357 plazas), Ibiza (18,2%, 6.788.087 pasajeros), Sevilla (14,7%, 4.183.805 asientos) y Fuerteventura (14,4%, 3.553.051 plazas).

Estos datos reflejan la consolidación de la senda alcista que se ha venido registrando en los últimos meses en el tráfico de la red de Aena, que en los dos primeros meses del año han registrado 295.394 operaciones (un 3,5% más que en el mismo periodo de 2010) y 24.447.877 pasajeros (un 5,2% más que en enero y febrero del año anterior).

Mañana domingo comienza la programación de verano de los aeropuertos españoles, que termina el 29 de octubre. El cambio de temporada en el transporte aéreo europeo se realiza coincidiendo con la entrada en vigor del nuevo horario de verano en toda la Unión Europea.

---